



L'Intersyndicale de Savoie dénonce la répression du mouvement social !

Toujours déterminé·es et en lutte contre les projets réactionnaires et inutiles du pouvoir en place, nos organisations syndicales doivent par ailleurs faire face à une répression de plus en plus violente et systématique du mouvement social.

Ce 1^{er} mai, qui a été un véritable succès en Savoie comme ailleurs en termes de présence militante dans la rue, a cependant connu un surcroît de violence de la part des forces de l'ordre du pouvoir exécutif.

En effet, alors qu'une partie du cortège chambérien se rendait au parc de Buisson Rond afin de poursuivre de manière conviviale la fête des travailleuses et travailleurs, comme il est de coutume à Chambéry, des policier·es en tenues anti-émeute ont gazé et matraqué les manifestant·es, sans aucune sommation ni justification.

Cinq de nos camarades ont été arrêté·es, dont quatre ont été très rapidement relâché·es sans charge retenue, ce qui démontre la stratégie de répression par la peur que développe de plus en plus ce gouvernement. Toutefois, un militant est resté en garde à vue jusqu'au mercredi 3 mai, pour être jugé en comparution immédiate, et a été condamné à 6 mois de prison avec sursis et près de 500 euros d'amende.

Ce sont également des tentatives d'intimidation auprès de militant·es syndicaux qui ont lieu, au travers de contrôles d'identité répétés, de menaces verbales et de convocations, d'interpellations sans objet.

Nous dénonçons fermement ces pratiques cherchant à criminaliser un mouvement social légitime. Gouverner par la peur et la répression n'est pas une démonstration de force, mais un aveu d'échec et de faiblesse d'un pouvoir qui a perdu toute légitimité démocratique.

Qu'il soit bien clair que nous ne nous laisserons pas intimider et poursuivrons le combat pour la justice sociale. La solidarité est notre arme et nous ne lâchons rien.

